

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah penulis melakukan penelitian tentang upaya guru dalam meningkatkan pendidikan akhlak kelas V di Madrasah Ibtidaiyah Ma'arif Wonodadi maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Upaya guru dalam meningkatkan pendidikan akhlak kelas V di Madrasah Ibtidaiyah ma'arif Wonodadi yaitu dengan melaksanakan kegiatan spiritual seperti berdo'a, mengucapkan salam, shalat berjama'ah dan mengadakan kegiatan pada hari besar Islam. Serta mengadakan mengevaluasi tes, baik tes secara lisan maupun secara tulisan.
2. Faktor pendukung upaya guru dalam meningkatkan pendidikan akhlak kelas V di MI Ma'arif Wonodadi yaitu proses pembelajaran pendidikan yang sudah berjalan secara efektif dan efisien, selalu menegakan kedisiplinan bagi siswa, guru dan karyawan secara optimal. Dan memberdayakan sumber daya manusiayang ada dengan menempatkan guru sesuai bidangnya masing-masing.
3. Faktor penghambat dalam meningkatkat pendidikan akhlak kelas V di madrasah ibtidaiyah ma'arif wonodadi yaitu munculnya Virus Corona yang berdampak buruk bagi pendidikan. dengan diberlakukanya pembelajaran jarak jauh makadibutuhkan jaringan internet yang baik, karena kelancaran jaringan internet sangat berpengaruh besar untuk

keberhasilan proses belajar mengajar, tetapi dengan kondisi alam di Desa Wonodadi yang pegunungan menjadikan susah jaringan di berbagai tempat bahkan ada lokasi yang sama sekali tidak terdapat jaringan.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis uraikan diatas mengenai upaya guru dalam meningkatkan pendidikan akhlak kelas V di Madrasah Ibtidaiyah Ma'arif Wonodadi, maka dengan ini penulis memberikan saran, sebagai berikut:

1. Alangkah baiknya jika semua guru ikut terlibat dalam meningkatkan akhlak siswa, supaya tujuan pendidikan dapat tercapai secara optimal.
2. Sebaiknya guru dalam meningkatkan akhlak siswa tetap profesional, profesional dalam bekerja di sekolah maupun profesional dalam menyikapi masalah pribadi.
3. Program sekolah yang sudah ada tentang upaya guru dalam meningkatkan pendidikan akhlak siswa alangkah baiknya jika dijadikan sebagai warisan untuk terus dikembangkan sesuai perkembangan jaman maupun dengan adanya pergantian kepala sekolah.

## **C. Kata Penutup**

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillahirobil'alamin atas karunia Allah SWT. yang telah dilimpahkan kepada penulis, maka skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itulah penulis tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada dosen pembimbing skripsi, yang dimana ketika penulis melakukan

bimbingannya selalu diberikan saran-saran, petunjuk serta masukan,  
sehingga skripsi ini terselesaikan